



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

02/08/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Se niega Creel a dar cifras sobre firmas recaudadas

El aspirante a coordinar el Frente Amplio por México, Santiago Creel, mencionó que no dirá cuántas firmas ha recibido, pues comentó que el comité técnico les ha pedido no dar cifras por respeto a quienes van bajos; sin embargo, aclaró que está muy entusiasmado por la gran respuesta en los estados. “El comité técnico nos ha pedido que no demos cifras por respeto a quienes van bajos en su recaudación; yo me ciño a eso. Sé que otros y otras han dado cifras pero, en mi caso, quiero ceñirme a las reglas”, sostuvo el Diputado Presidente de la Cámara de Diputados.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5821?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5821&authkey=!AKI4TTJfxzvyysk&ithint=video&e=2Hzd5p>